

Le vice-président chinois met l'accent sur la conservation de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
October 2011

À l'occasion de la Journée nationale de vulgarisation scientifique, le vice-président chinois Xi Jinping a appelé à la sensibilisation à l'économie de l'eau et à l'innovation dans la conservation de l'eau dans le pays. "La disponibilité des ressources en eau par habitant est très limitée en Chine. La conservation de l'eau constitue une solution principale au problème lié aux ressources en eau dans le pays", a estimé le vice-président, en visitant une exposition sur les technologies de l'eau. Cette année, le thème de la Journée nationale de vulgarisation scientifique était "Économiser l'énergie et les ressources, protéger l'environnement écologique, assurer la sécurité et la santé, et promouvoir l'innovation et la création". Plus de 4 000 activités de vulgarisation scientifique étaient organisées à travers le pays.

Agence de presse Xinhua - China.org.cn 19-09-2011